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◆会長挨拶（池本 ことみ会長）

 
 

皆さんこんばんは！ 

昨日の新聞に、山を登れば登るほど違う景色が見えてくる。そ

して高くなるほど行く手は厳しい。サッカーワールドカップ

の決勝トーナメントでクロアチアと戦った日本代表は厳しい

山に挑む登山隊のようでもあった。『新しい景色を』がサムラ

イブルーの合言葉である。８強に到達すれば、さらに上に行け

ば見たことがない景色が広がる。そこを目指してやるべき事

はやった。日本の目標を夢物語と言う人はいなくなった。負け

た後、森保一監督は観客席に頭を下げたという。礼に始まり、

礼に終わる。勝負の神様は、きっと見ている。クロアチア選手

のユニホームには日本とクロアチアの国旗が並んでいた。い

い相手と戦った。延長戦にＰＫ戦、インタビュー。…時間はど

んどん過ぎた。『今しばししばしとかぶる布団かな（小林一

茶）』一昨日はそんな朝を迎えた人もいた事でしょう。そして、

昨日は二十四節気の大雪でした。気の滅入ることの多い年で

したが、サムライ達からもらった元気を糧にすれば、北陸の冬

景色もまた楽しからずや、となるにちがいないと書いてあり

ました。また、サポーターの方たちも当たり前のことと観客席

のごみを拾い持ち帰ったことで日本のファンが増え、グッズ

がたくさん売れたそうです。昨日帰国した選手たちは、ブルー

のスーツで清々しく格好良かったです。本当に元気づけられ

ました。ありがとうございました‼ とテレビに話しかけてい

た私でした。 

今日も例会楽しみましょう！ 

 

◆米山記念奨学生へ奨学金贈呈、ご挨拶 

 

2022-24年度米山記念奨学生 温 以勤さん 

 

◆幹事報告（中島 育子幹事） 

 
 

12/1 金沢みなとロータリークラブ 会長 勘田 正人様、

創立 30周年実行委員長 中野 宏一様 

   創立 30周年記念例会のご案内が届く。日時：2023年

2月 21日㈫ 15：30～記念例会 17時～落語会 

18：30～懇親会 場所：ANAクラウンプラザホテル金

沢  （会員各位へご案内を送付済み 出欠〆切：

12/22(木)迄） 

12/2 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所 

   2025-2026年度ガバナー候補の告知のご案内が届く。 

12/2 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所 

   国際ロータリー日本事務局経理室より 2022年 12月の

レートについてのお知らせが届く。2022年 12月のロ

ータリーレート：１ドル＝138円 【年末のご寄付に



ついて】出来るだけクラブの年内最終例会日よりも前

にお振り込みください。 

12/2 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所 

   第 2回クラブ職業奉仕委員長会議のご案内が届く。 

日時：２０２３年２月１１日（土）13：00～15：00 

場所：金沢ものづくり会館 

12/6 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所 

   受入交換学生及び派遣予定学生のための合同オリエン

テーションのご案内が届く。 

日時：2022年 12月 17日（土）～18日（日）   

場所：石川県国際交流協会  第 4研修室 

 

◆委員会報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年・国際奉仕委員会より、留学生・奨学生へクリスマス

カードを送りました。 

 

◆プログラム 卓話 
講 師 北陸ミサワホーム株式会社 代表取締役 林 諭高氏  

演 題 『 理念と国際奉仕 』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆出席報告(吉見 聡 委員長) 
 

● 出席率：61.90%   

● 出席者：25名 /44名 

● 出席補填： 0名 

● 出席免除者：2名  

中嶋 満 

今井 欣也 

 

 

 

 

● メーキャップ 

12月 3日 地区米山年末懇親会 

小柳 善裕、西川 隆司 

12月 4日 第 1回クラブ会員拡大・増強委員長会議 

藤本 和久 

12月 5日 第 1回被選理事会 

藤本 和久、織部 資子、塩野 正幸、林 哲也 

木村 俊夫、山内 隆、本島 大昌、野澤 誠治 

池元 ことみ 

 

◆ニコニコボックスの発表(小野島 寛和委員長) 

 
 

池元 ことみ 会長 

北陸ミサワホーム(株)代表取締役社長 林諭高様、本日

はお忙しい所卓話いただきありがとうございました。 

先週は誕生日祝ありがとうございました。今年もリヴァ

イよりバースデーカードと LINEが届きました。 

中島 育子 幹事  

北陸ミサワホーム(株)代表取締役社長 林諭高様、卓話

ありがとうございます。 

12月に入り、時が過ぎるのがとても早くなりました。あ

っという間の新年ですね。 

小柳 善裕 

  林諭高社長、卓話ありがとうございました。前回中止にな

ったため、無理矢理再開をお願いし重ねて御礼申し上げ

ます。 

野澤 誠治 

  北陸ミサワホーム(株)代表取締役社長 林諭高様、本日

は卓話ありがとうございました。 

昨日、ドライバー（オノフ）購入いたしました。皆さん、

誘ってくださ～い。 

小路 昌弘 

  北陸ミサワホーム(株)代表取締役社長 林諭高様、本日は 

お忙しい中ありがとうございます。昨年の卓話予定がコ 

ロナで中止になり、今回実現できて感謝致します。 

藤本 和久 

  本日は建設業協会の旅行の為、欠席します。 

 

本日合計 8,500円   今年度累計 341,500円 

 


